



communiqué

N^o: 135
No.:

Le 25 juin 1987

CONTRIBUTION DU CANADA AUX ACTIVITÉS DU CENTRE RÉGIONAL DE SYLVICULTURE EN THAÏLANDE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le maréchal en chef de l'Air, M. Siddhi, représentant de l'ASEAN, ont signé le 20 juin à Singapour un protocole visant à favoriser la conservation des forêts de l'ASEAN et confirmant les débours de 9,4 millions \$ par l'entremise de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) pour appuyer la phase II d'un centre régional de sylviculture en Thaïlande. En 1981, le Canada a versé une contribution de 2,4 millions \$ pour la phase initiale de l'établissement du Centre.

La participation canadienne au Centre a été très positive au cours de la première phase; des experts canadiens en sylviculture ont en effet apporté le soutien technique nécessaire à l'important programme de semences d'arbres. La deuxième phase, prévue pour les premiers mois de l'année prochaine, bénéficiera également du soutien du Canada, qui offrira des services de consultation, la formation nécessaire dans des établissements canadiens ainsi que du matériel de laboratoire.

.../2

Les forêts de l'ASEAN risquent de perdre leur potentiel productif à moins que des mesures énergiques ne soient prises pour augmenter la disponibilité de semences et de matériaux de qualité. Par ailleurs, la coupe abusive représente une autre menace, puisqu'elle entraîne une diminution de diversité génétique. La deuxième phase du projet vise donc à rendre le Centre plus en mesure de faciliter les travaux de recherche et de développement liés à la préservation et à la distribution des semences d'arbres forestiers.

Le Centre constitue également un lien essentiel entre les ministères des forêts de tous les pays de l'ASEAN puisque c'est là que sont échangés renseignements technologiques et autres.